



Pressemitteilung

Zukunft gestalten trotz knapper Kassen: Diskussionsabend von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in Zirndorf

Mittwoch, 18. Februar 2026, 19.30 Uhr, Gasthof Bub, Zirndorf

Zirndorf, 13.02.2026 – Der Zirndorfer Ortsverband von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN lädt am Mittwoch, 18.02.2026 zu einer öffentlichen Veranstaltung zum Thema „Kommunale Finanzen und Wirtschaft zukunfts-fähig gestalten“. Sascha Müller (MdB), Barbara Fuchs (MdL), Walter Schäfer (Bezirksrat) und Lukas Poxleitner (Bürgermeisterkandidat) diskutieren mit Bürgerinnen und Bürgern über die finanzielle Handlungsfähigkeit der Kommunen, nachhaltige wirtschaftliche Entwicklung und konkrete Perspektiven für Städte und Gemeinden.

Zirndorf steht vor großen Herausforderungen. Investitionen in Schulen, Infrastruktur und soziale Angebote müssen gesichert werden. Gleichzeitig sind die finanziellen Spielräume begrenzt. Wie können Kommunen unter diesen Bedingungen handlungsfähig bleiben? Welche Unterstützung braucht es von Bund, Land und Bezirk? Wo liegen Gestaltungsmöglichkeiten vor Ort? Darum geht es im Diskussionsabend von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.

Alle interessierten Zirndorfer Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Termin: Mittwoch, 18. Februar 2026

Beginn: 19:30 Uhr

Ort: Gasthof Bub, Fürther Straße 5, 90513 Zirndorf



Barbara Fuchs
Mitglied des Bayerischen Landtags



Sascha Müller
Mitglied des Deutschen Bundestages



Weitere Informationen und Fotos

- Walter Schäfer, Bezirksrat, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Kreisverband Fürth-Land, Stadtrat und 3. Bürgermeister, Ortsverband Zirndorf, mob. 0152 22 76 87 34, Mail: Behindertenbeauftragter-Bezirk-Mfr@gmx.de
- Andrea Krug, Co-Sprecherin, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Ortsverband Zirndorf, mob. 0151 68 54 27 53, Mail: andrea@krugcomms.com.

Über den Ortsverband Zirndorf von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN (<https://www.gruene-zirndorf.de>)

Der Zirndorfer Ortsverband der Grünen wurde 1984 gegründet. Seitdem setzen sich die engagierten Mitglieder für eine andere Politik ein – und besonders für Umweltschutz, soziale Gerechtigkeit und direkte Demokratie. In den vergangenen Jahrzehnten haben die Grünen die Entwicklung in Zirndorf stark beeinflusst. So setzten sie sich z.B. Ende der 90er Jahre für den Ausbau erneuerbarer Energien, die Verbesserung des öffentlichen Nahverkehrs und eine nachhaltige Stadtentwicklung ein. Heute sind die Grünen mit fünf Stadträtinnen und Stadträten eine feste Größe in der Zirndorfer Kommunalpolitik. Aktuelle Themen der Zirndorfer Grünen sind ein Verkehrskonzept für Zirndorf, die Digitalisierung der Verwaltung und die Unterstützung aller Zirndorferinnen und Zirndorfer in der aktuellen Finanzkrise.